L'enfant bleu

Chapitre 2

La lumière descendait lentement. Elle luisait d'un bleu profond. Amma faillit réveiller Arok, mais il dormait si bien ! Et pour l'instant, aucun danger ne menaçait. La lumière se posa sans bruit, là-bas dans la plaine. Elle ressemblait à une étoile tombée du ciel. Amma resta toute la nuit près du feu à contempler cette belle lumière bleue. A plusieurs reprises, elle crut apercevoir des silhouettes qui bougeaient. Mais la tempête de neige l'aveuglait, et elle n'était sûre de rien.

Peu avant l'aube, la lumière bleue s'éleva dans le ciel et elle disparut parmi les nuages.

Amma frissonna comme si elle sortait d'un long rêve. Elle se tourna vers le feu pour se réchauffer. Il était presque éteint. Elle l'avait oublié! Amma tenta de le ranimer avant que le chef ne se réveille.



Trop tard : Arok la surprit en train de souffler sur les braises.

- Comment ! gronda-t-il. Tu as laissé le feu s'éteindre !
- Ce n'est pas ma faute ! s'écria Amma. J'ai vu une lumière...

Elle lui raconta ce qu'elle avait vu, mais Arok ne l'écoutait pas.

Il crut qu'elle s'était endormie et qu'elle avait rêvé. Il l'accusa devant toute la tribu :

- « Cette nuit, au lieu de surveiller le feu, Amma s'est endormie ! Croyez-vous qu'elle mérite de rester parmi nous ? »
- Non! cria Rahag. C'est une incapable! Raja s'écria : « Si le feu meurt, nous mourrons aussi! Elle ne sait rien faire d'autre que rêvasser. »
- Elle n'a même pas d'enfant ! ajouta Maja, la soeur jumelle de Raja.

Plusieurs voix s'élevèrent : « Chassons-la ! Chassons-la ! »



On bombarda la pauvre Amma de cailloux et de boules de neige, on la chassa de la tribu. Elle s'enfuit en pleurant dans la tempête...

Amma se dirigea vers l'endroit où la lumière bleue avait brillé toute la nuit. Un grand cercle de neige avait fondu, mettant la roche à nu. Elle remarqua tout autour de nombreuses empreintes de pas qui l'intriguèrent beaucoup : elles ressemblaient à des pieds humains, mais plus longs et plus fins, et avec deux doigts au lieu de cinq!

Soudain, Amma entendit un petit cri parmi les rochers, comme un faible appel. Elle s'approcha... et elle découvrit un enfant blotti dans un creux, tout nu et grelottant de froid. Un enfant très bizarre : il n'avait pas de cheveux, sa peau était bleue, ses pieds n'avaient que deux doigts. Il la regardait de ses grands yeux roses...